





adalah perespon subjektif dan bukan perespon objektif terhadap perangsang.

Orang dewasa justru merasakan sebagai pribadi yang sudah mencapai kematangan dalam aspek psikologi maupun fisik akan membuktikan dengan melakukan sebuah pekerjaan yang bisa memenuhi kebutuhan primer dan kemudian kebutuhan sekundernya. Seorang dewasa yang telah mencapai kapasitas kognitif yang matang pasti telah merencanakan kehidupannya dengan baik dari fase hingga ke fase berikutnya dan kebanyakan dari mereka yang telah lulus tingkat universitas akan mengembangkan karir untuk meraih puncak prestasi dalam kehidupan. Pekerjaan yang diinginkan juga merupakan salah satu bentuk dari terealisasinya sebuah impian. Terealisasinya impian dengan pekerjaan yang diinginkan merupakan salah satu kunci kepada kebahagiaan seseorang.

Kebanyakan orang yang sudah mencapai tahap dewasa akan mencari pekerjaan demi memenuhi kebutuhan diri sendiri dan salah satu sebab yang lain adalah untuk menjalankan tanggungjawab dalam menafkahi keluarga. Namun demikian, banyak di antara mereka yang bekerja sambil melanjutkan pendidikan yang lebih tinggi dan ada juga yang melakukan dua pekerjaan dalam satu masa karena tuntutan seiring perkembangan zaman dan munculnya masalah yang makin kompleks dalam pekerjaan dan lingkungan sosial. Pekerjaan memberikan seseorang peluang untuk beraktivitas secara moral serta berintegritas sehingga bisa dihargai,





Kasus yang terjadi pada konseli ini bermula dari saat dia mengambil keputusan untuk meninggalkan karirnya sebagai seorang akuntan dan ingin fokus sepenuhnya untuk mengislamkan keluarganya di desanya. Dia telah melakukan usaha dakwah dengan memperkenalkan agama Islam kepada keluarganya. Konseli tidak pernah menggunakan metode dakwah yang bersifat memaksa atau berupa imbalan untuk orang yang memeluk agama Islam. Dia juga sebelumnya mempunyai impian bersama ayahnya untuk mendirikan sebuah pondok mengajari anak-anak kelas les yang kemudian telah pun didirikan olehnya dinamakan Pondok Tuisyen Komunitas Percuma. Usahanya telah mendapat perhatian dan dukungan dari sebuah pihak politik sehingga sebagian pihak politik yang lain memfitnahnya karena takut orang seperti Nur bisa menjadi orang yang berpengaruh dalam masyarakat. Setelah itu, Nur difitnah dengan tuduhan menyebarkan agama Islam secara paksa, menyebarkan ajaran sesat dan bersifat terorisme, usahanya berdakwah kepada keluarga dan mengajar anak-anak les di Pondok Tuisyen Komuniti seringkali dihalang sehingga Nur mengalami stres yang berat dan terkadang harus memberhentikan sesi mengajar di Pondok Tuisyen Komunitas Percuma sehingga keadaan mengizinkan untuk Nur mengajar lagi. Hal ini telah membuatkan usaha dakwah yang dilakukan oleh klien terganggu karena Nur diperlakukan sedemikian sehingga ada yang berusaha untuk mengusir Nur dari desanya.

Manusia terkadang tidak mampu untuk menyesuaikan dirinya dalam permasalahan yang berat dan akan mengalami depresi atau bahkan

















































Bab kedua berisi tentang kajian teoritis mengenai judul dari penelitian yaitu “Bimbingan Konseling Islam dengan menggunakan Solution Focused Brief Therapy dalam Menangani Stres seorang Wanita Muallaf atas Penolakan Dakwahnya di Kampung Sesok, Mukah, Sarawak, Malaysia. Bab ini meliputi Bimbingan dan Konseling Islam, pengertian bimbingan konseling Islam, tujuan dan fungsi bimbingan konseling Islam, asas-asas bimbingan konseling Islam, langkah-langkah bimbingan konseling islam dengan menggunakan *Solution Focused Brief Therapy* dalam menangani stres wanita muallaf atas penolakan dakwahnya.

Bab ketiga berisi penyajian data. Di dalam penyajian data, meliputi tentang deskripsi umum objek penelitian yang dipaparkan secukupnya agar pembaca mengetahui gambaran tentang objek yang akan dikaji dan deskripsi lokasi penelitian meliputi hasil penelitian. Pada bagian ini dipaparkan mengenai data dan fakta objek penelitian, terutama yang terkait dengan perumusan masalah yang diajukan.

Bab keempat pula analisis data. Berisi tentang pemaparan hasil penelitian yang diperoleh berupa analisis data dari faktor- faktor, dampak, proses serta hasil pelaksanaan bimbingan konseling islam dalam menangani stres seorang wanita muallaf atas penolakan dakwahnya di Kampung Sesok, Mukah, Sarawak sehingga dapat diperoleh apakah bimbingan konseling Islam dengan *Solution Focused Brief Therapy* bisa mengatasi masalah stres wanita muallaf tersebut.

